



Las bolsas europeas, sin tendencia clara tras la victoria de Merkel

Las bolsas europeas no han encontrado una tendencia clara en la sesión matinal después de la tercera elección de Angela Merkel

lunes, 23 de septiembre de 2013

Fráncfort (Alemania), 23 sep (EFE).- Las bolsas europeas no han encontrado una tendencia clara en la sesión matinal después de la tercera elección de Angela Merkel en las elecciones generales en Alemania y al inicio de las negociaciones para encontrar un nuevo socio de gobierno.

Los mercados de valores del Viejo Continente se han movido entre las ganancias y pérdidas muy moderadas.

El euro se mantenía por encima de 1,35 dólares en el nivel más alto desde hace siete meses.

La moneda única se cambiaba a 1,3512 dólares hacia las 11.30 GMT, frente a los 1,3535 dólares dos horas antes.

Fráncfort caía un 0,1 %, Londres cedía un 0,4 %, Madrid perdía un 0,3 % y París lo hacía un 0,1 %.

"Con toda probabilidad, el próximo Gobierno alemán será una gran coalición liderada por la señora Merkel.

La CDU/CSU es la gran ganadora, al conseguir un 41,5 % del porcentaje de votos (2009: 33,8 %) y no ha logrado por poco la mayoría absoluta", prevé el Economista jefe de Alemania del banco UniCredit, Andreas Rees.

Una nueva gran coalición continuará dirigiendo un rumbo amistoso con el euro o, incluso, más constructivo, según Rees.

La agencia de medición de riesgo Standard & Poor's descarta que la previsible gran coalición de cristianodemócratas y socialdemócratas en el Gobierno alemán vaya a afectar a su calificación de la deuda soberana de la zona del euro.

Los empresarios alemanes pidieron al nuevo gobierno alemán, que todavía no se ha formado, no subir los impuestos y avances en el cambio en el modelo energético para asegurar un suministro de energía pagable.

La actividad económica de la zona del euro creció de nuevo en septiembre, por tercer mes consecutivo, hasta su máximo en los últimos 27 meses, impulsada por el sector servicios, según la compañía Markit.

En septiembre el índice de gestores de compras del sector manufacturero y de servicios se situó en 52,1 puntos, seis décimas más que en agosto, y por encima de los 50 puntos que marcan el límite entre contracción y expansión.